



Foto: A. Bascuñán / PA

El actual Consejo Regional de Magallanes expira a comienzos de 2025.

## Cuatro comisiones del Consejo Regional serán presididas por el Socialismo Democrático y la Democracia Cristiana

» El Frente Amplio se quedó con Educación, la derecha con Deportes. En tanto la consejera Ximena Montaña, hoy cercana al partido del Presidente Boric se quedó con Desarrollo Social.

**E**l Consejo Regional de Magallanes votó las siete presidencias y vicepresidencias de las comisiones del organismo regional las cuales funcionarán hasta inicios de 2025. Estas quedaron en su mayoría controladas por la centroizquierda, sólo la comisión de Ciencias, Energía y Medio Ambiente quedó bajo liderazgo del consejero re-

gional, Antonio Ríspoli, electo en cupo Renovación Nacional.

Para la presidencia del comité de Régimen Interno, el histórico consejero demócratacristiano, Miguel Sierpe, obtuvo diez votos. La vicepresidencia quedó para el militante socialista, Antonio Bradasic, quien sacó 10 votos. En ambas votaciones tres consejeros se abstuvieron.

Por diez votos favorables el consejero por la provincia de Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas se quedó con la presidencia de la Comisión de Presupuesto y Fomento Productivo. La vicepresidencia fue para la representante de la provincia de Última Esperanza, Ximena Montaña, quien sacó siete sufragios.

En la Comisión de Ciencias, Energía y Medio Ambiente el consejero Antonio Ríspoli tendrá como vicepresidente al demócratacristiano Víctor Pérez, quien sacó nueve votos.

Infraestructura y Patrimonio será presidido por el PPD Andrés

López España. En la vicepresidencia lo acompañará Miguel Sierpe.

Por mayoría simple la consejera Montaña se quedó con el liderazgo de la comisión de Desarrollo Social, Género y Seguridad. Obtuvo seis de los trece votos. Según el reglamento que regula este tipo de instancias define que se puede ganar sin tener la mayoría absoluta. Será secundada en la vicepresidencia por el consejero Cifuentes.

Deportes y Calidad de Vida quedó bajo el liderazgo de Antonio Bradasic, mientras que la vicepresidencia fue para el consejero Antonio Ríspoli.

La recién creada Comisión de Educación y Cultura quedó para el consejero Pablo Cifuentes quien sacó ocho votos. En la vicepresidencia estará el representante de Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas.

Estos cambios se produjeron tras la modificación de reglamento del Consejo Regional, el cual conllevó a una serie de cambios a nivel de comisiones. **/LPA**